
Siracusa.  Villa  Reimann,
ordine  del  giorno  di  Cetty
Vinci:  "Accelerare  l'iter
verso la riqualificazione"
“Troppo lento il percorso verso la riqualificazione di villa
Reimann”. A contestare la tempistica adottata dal Comune è la
consigliera comunale, Cetty Vinci della “Lista Mangiafico”.
“Nutriamo il desiderio che Villa Reimann torni ad essere quel
luogo di grande bellezza donato alla città- prosegue Vinci- e
registriamo l’impegno del comitato “Save Villa Reimann”, ma i
problemi irrisolti rimangono numerosi, come le segnalazioni
legate all’abbandono del parco, alla presenza di immondizia e
alla mancanza di un’adeguata vigilanza”. La consigliera della
“Lista Mangiafico” chiede che si acceleri l’iter per la nomina
del  comitato  dei  garanti.  Tema  che  sarà  affrontato,  nei
prossimi giorni, attraverso un ordine del giorno da proporre
al  consiglio  comunale.  “Richiameremo-  conclude  Vinci-  la
macchina burocratica e politica al proprio dovere di gestire
al meglio e presto villa Reimann”.
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